

La Bolivie déblaye le chemin vers l'obtention d'un accès à la mer



La Paz, 31 octobre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a remis les certificats de catégorisation officielle aux ports privés qui véhiculent des marchandises du commerce international depuis 20 ans pour une valeur de 1 milliard 200 millions de dollars par an, le meilleur profil des exportations non-traditionnelles.

De cette façon, la Bolivie est passée des paroles aux actes et, depuis l'état, elle a étayé, pour la première fois dans son histoire de 193 ans, un complexe portuaire privé implanté au début de la Voie Hydraulique Paraguay-Parana, qui représente son accès souverain à l'Océan Atlantique.

L'information fait état de l'octroi du caractère de ports internationaux, avec l'aval de l'état, aux ports privés de Jennefer, d'Aguirre et de Gravetal, dans l'extrême est de l'installation de services de douane, de migration et phytosanitaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/175371-la-bolivie-deblaye-le-chemin-vers-l'obtention-d'un-acces-a-la-mer>



Radio Habana Cuba